

La Russie suspend les livraisons de gaz à l'Ukraine



Moscou, 16 juin, (RHC).- La Russie a suspendu ses livraisons de gaz à l'Ukraine, une fois que le délai donné par la compagnie russe Gazprom pour le remboursement par Kiev d'une dette de 4,5 milliards d'Euros, soit arrivé à échéance.

Un communiqué de Gazprom, le géant gazier russe signale : « A partir de ce jour, la société ukrainienne ne recevra plus que les volumes qu'elle aura payés ».

Günther Oettinger, le commissaire européen à l'énergie a déclaré que « si les semaines à venir ne seront pas problématiques », il y aura un problème en cas d'hiver rigoureux » en Europe. Rappelons qu'une partie importante du gaz naturel que la Russie exporte à l'Union Européenne transite par l'Ukraine.

Par ailleurs, face à la situation de l'Ukraine, les autorités de l'Union Européenne ont annoncé , la possibilité d'augmenter de 150 % les volumes d'approvisionnement de gaz à l'Ukraine depuis la Slovaquie.

Pour sa part le ministre russe de l'énergie, Alexandre Novak, a dit que de nouvelles discussions étaient possibles en vue de livraisons futures de gaz à l'Ukraine mais à condition que la dette soit remboursée ». Il a signalé : « Nous sommes ouverts au dialogue, à la poursuite des négociations (...) mais encore une fois à condition que la dette soit remboursée ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25934-la-russie-suspend-les-livraisons-de-gaz-a-lukraine>



Radio Habana Cuba